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Разгуляй! 

 Пламенный привет 
 всем читателям  

«Простых истин»!   
Нелегко было подниматься 
с постели в это утро? Да, 
авитаминоз, близкий конец 
третьей четверти и  гряду-
щая развивающая сессия 
не дают расслабиться. Не 
бойтесь: глоток воды, не-
большая зарядка и бодрый 
настрой сделают свое дело 
и разбудят в вас силы стре-
миться к  новым горизон-
там мира знаний.  
    Превозмогая лень, холод 
и желание остаться под 
тёплым одеялом, все мы 
идем в школу. Ведь  впере-
ди много интересного и 
увлекательного! Что инте-
ресного произошло зимой 
в стенах нашей гимназии? К 
чему стоит готовиться? Как 
поживают недавние один-
надцатиклассники, а те-
перь – студенты? Кто из 
учителей является чемпио-
ном России по спортивно-
му ориентированию?  
   Итак, вся страна в тече-
ние двух недель буквально 
жила у экранов телевизо-

ров, проводя время за про-
смотром зимних Олимпий-
ских игр в городе Сочи. Это 
спортивное событие стало 
поистине зрелищным и 
знаковым для нашей стра-
ны. Самые массовые, са-
мые масштабный, окончив-
шиеся победой нашей 
Сборной Игры. Хочется 
верить, что Олимпиада 
ещё больше объединила  и 
нас, учеников 19-ой Гимна-
зии, ведь мы все вместе 
болели и переживали за 
наших спортсменов.    
  Январь принес нашей шко-
ле большие, но приятные 
хлопоты. В стенах Гимна-
зии проходил конкурс 
«Учитель года – 2014». О 
том, как это было, и какие 
нововведения предложил 
пресс-центр нашей школы, 
вы узнаете в большом ре-
портаже корреспондентов 
«Простых истин». 
   В первую субботу февра-
ля Гимназия вновь распах-
нула свои двери для Выпу-
скников. Как изменилась 
жизнь вчерашних одинна-
дцатиклассников, за что 
они готовы поблагодарить 
школу, – об этом и многом 
другом читайте в свежем 
номере нашей газеты! Впе-
рёд, друзья!  
  

Андрей Бородин 
ИО Главного Редактора 

«Простых истин» 
 

Не так давно завершилась Масленичная неделя. Не осталась 

в стороне и наша Гимназия. По инициативе Совета Лидеров 

и при поддержке партнеров  прошел праздник «Широкая мас-

леница -  2014». 

Издавна на Руси Масленица считалась временем веселья, пля-

сок, народных песен и пышных угощений. С особым русским 

размахом Гимназия отметила Масленицу в этом году. В по-

следний день зимы ученики, учителя и гости праздника собра-

лись на школьном дворе, чтобы полакомиться блинами, пово-

дить хороводы, поучаствовать в традиционных народных за-

бавах и, конечно, сжечь чучело. 

 На некоторое время крыльцо Гимназии превратилось в им-

провизированную сцену.  Для участников праздника выступи-

ли представители разных поколений: возраст артистов соста-

вил от 13 до 60 лет. Это и наши гимназисты, и лауреаты между-

народных конкурсов, и коллективы старшего поколения. 

   Почти три часа ученики, учителя, родители и гости праздника 

танцевали и пели, кидали валенки, участвовали в перетягива-

нии каната, объедались блинами и просто радовались пред-

стоящей весне. Кульминацией праздника стало сожжение чу-

чела. После традиционных «Гори-гори ясно, чтобы не погас-

ло!» чучело вспыхнуло, подожженное умелыми руками юных 

химиков. Стоило чучелу сгореть, и сразу выглянуло яркое 

солнце! Вот и не верь после этого в приметы! Весну мы встре-

тили достойно, надеемся, что она принесёт нам только хоро-

шее! 
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Традиционно февраль является волнитель-

ным днём для любителей научных исследо-

ваний, поиска и мыслей. В эти дни в городе с 

успехом проходит городская научно-

практическая конференция.  

Вот и 8 февраля 2014 года состоялась город-

ская научно-практическая конференция 

«Знание – поиск – творчество – труд» для 

учащихся среднего звена. В ней приняли уча-

стие и наши гимназисты.  

Работы «Роль диалектов в рассказе В.И. 

Юровских «К тяте» Радченко Марии (Лауреат 

II степени) и "Художественный язык произве-

дений В.И. Юровских" Есиповой Анастасии 

(Лауреат III степени) стали одними из лучших 

на научно-практической конференции.  

Ученики 9-11 классов, защищавшие честь 

Гимназии на научно-практической конферен-

ции, прошедшей 19 февраля также оказались 

одними из лучших. 

Звание Лауреата I степени получила работа 

"Алгеброй гармонию проверил..." Заикиной 

Марии.  

Лауреатом II степени стала работа "Дуэли в 

жизни и творчестве А. С. Пушкина и М.Ю. 

Лермонтова" Белан Анастасии.  

Работа «Псевдонимы: происхождение и 

функционирование» Шараповой Елизаветы 

получила звание Лауреат III степени. 

Звание Лауреатов III степени получила работа 

"Сравнение фотосинтезирующей способности 

комнатных растений" Галковского Матвея, 

Сединкина Александра и Шмыкова Александ-

ра. 

Лауреатом I степени стала работа "Пути фор-

мирования позитивного образа и поиск ори-

гинального бренда города Кургана" Дмитрия 

Хапова.  

 Скажи: «Я—первый!» 

В первый день весны, 1 марта, во Дворце творче-

ства юных прошли финальные мероприятия го-

родского конкурса лидеров и руководителей 

школьных, молодёжных общественных объеди-

нений «Лидер XXI века-2014». Совет лидеров гим-

назии на нём представляла Дарья Неизвестных 

(8А). 

В этом году участие в нем приняли 34 представи-

теля ученических и студенческих самоуправле-

ний, городских молодежных объединений, обла-

стных общественных организаций. На отбороч-

ном туре участники презентовали свои достиже-

ния. По его результатам в финал вышли 25 чело-

век. 

В последний конкурсный день активисты молодежных объединений пре-

зентовали социально значимый проект, участвовали в деловой игре, дис-

куссиях на заданную тему, пробовали свои силы в публичном выступлении. 

Отрадно, что ученица 8 класса нашей гимназии, член Совета Лидеров школы 

Дарья Неизвестных заняла по итогам конкурса 3 место. Даша представляла 

на соревнованиях проект нашего органа самоуправления "II открытый тур-

нир по игре "Что? Где? Когда?". 

Молодец, Даша! Новых успехов, наши Лидеры! 

Наши люди в коридорах молодёжной власти 

В Кургане возобновил свою работу Совет по делам молодёжи при город-

ской Общественной палате. Первое заседание в этом году прошло 5 марта 

в малом зале Администрации города Кургана. Напомним, что членом Сове-

та был утверждён наш гимназист Дмитрий Хапов. 

В прошлом году Совет показал себя с лучшей стороны, организуя интерес-

ные дела и акции. Поэтому в этом году ОП предложили продолжить работу 

молодёжи. 

Как сообщила Председатель Совета Марина Самойлова, в этом году работа 

будет строиться на проведении совещательных встреч: "Большое место в 

плане работы займут круглые столы на актуальные темы, встречи, дискус-

сии".  

 По предложению члена Совета в рабо-

ту Органа будет предложено включить-

ся зам. Председателя Совета Лидеров 

гимназии Александру Шмыкову, кото-

рый уже подтвердил, что войдёт в со-

став Совета. 

В 2014 году пройдут творческие конкур-

сы для молодёжи, экскурсии, игры, ак-

ции, будут организованы площадки в 

рамках городских праздников.   
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Герои нашего времени 

 

А кого вы считаете на-

стоящим супер-героем?  

Готовы поспорить, у мно-

гих из вас в голове сейчас 

всплыли имена Бэтмена, 

Железного Человека и про-

чих персонажей комиксов.  

Однако настоящие герои жи-

вут среди нас, ходят по знако-

мым улицам, сидят рядом в 

кинотеатре, а мы порой даже 

не знаем их имён. Эти герои 

– обычные мужчины, на пле-

чи которых выпало нелёгкое 

бремя войны. Участники Аф-

ганской войны, военных дей-

ствий в Чечне, герои Великой 

Отечественной войны. Как 

часто мы вспоминаем о них? 

В преддверии дня защитни-

ков Отечества нашу гимна-

зию посетил участник воен-

ных действий в Афганистане - 

Кузнецов Александр Леони-

дович. Ученикам десятых 

классов нашей школы пред-

ставилась уникальная воз-

можность  задать свои вопро-

сы и получить на них откро-

венные ответы. К беседе при-

соединились и корреспон-

денты нашей газеты. Что из 

этого получилось, судите са-

ми. 

- Александр Леонидович, с 

какими чувствами вы шли в 

бой? 

- Там же не бой «стенка на 

стенку». Испуг придёт потом. 

Поначалу ты делаешь то, что 

тебе подсказывают твои ин-

стинкты, которые ты нарабо-

тал. Ну, ещё и бравада какая-

то пацанская в то время во 

мне играла.  Могли на спор 

бежать под обстрелом реак-

тивных снарядов. Не понима-

ли тогда, что это игры со 

смертью. 

- Реактивных снарядов? Что 

это?  

-Кстати, именно в Афганиста-

не я узнал, чем реактивный 

снаряд отличается от мины. 

Он летит с характерным сви-

стом. Чем  короче свист, тем 

ближе снаряд. Если он в тебя 

летит – ты его вообще не ус-

лышишь.  А мина летит и в 

воздухе вращается, как будто 

филин или сова над головой. 

- И часто вы находились под 

обстрелом? 

-Часто. Это же война. Даже в 

Новый год. Нам ведь тоже 

хотелось праздника, мы са-

люты пускали, а они после 

наших салютов нам обстрелы 

устраивали. Но нас это весе-

лило даже, поднимало бое-

вой дух. 

- А жили в Афганистане Вы в 

каких условиях?  

- Мы не жили в чистом поле, 

жили в нормальных палатках 

с деревянными стенами, бы-

ла своя кухонка, где мы мог-

ли что-то приготовить. А по-

том нас вывели просто в ни-

куда. 

- А как вы домой возвраща-

лись?  

- Ну, особых удобств не было, 

конечно, времена не те были. 

Ехали мы в товарном вагоне, 

роты две солдат примерно. 

На протяжении всей дороги 

таджикские девушки угощали 

нас сливами и другими фрук-

тами, немытыми, конечно. И 

мы всё это с удовольствием 

поедали. Но особого диском-

форта лично я не ощущал. 

Почему? Да потому что ты 

привыкаешь к определённым 

бытовым условиям. 

- А дома как Вас встретили? 

Вы волновались? 

- Я приехал, постоял в сосед-

нем подъезде, отогрелся, 

вышел, а во дворе никого 

нет. Потом снова зашёл за 

угол и ещё подождал.. Поче-

му-то мне хотелось встретить 

у подъезда кого-нибудь, на-

пример, девушек, которых я 

знал до армии. Тогда ведь ни 

телефонов сотовых, ни Ин-

тернета не было – никто не 

знал точно, когда я возвраща-

юсь 

- Ну и как? Удалось встретить 

кого-нибудь у подъезда? 

- Да, со второго захода мне 

повезло. У подъезда я столк-

нулся не с кем-нибудь, а со 

своей будущей женой,  с ко-

торой мы сейчас вот уже 

больше 20 лет вместе живём. 

- Афганистан – хорошо это  

или плохо? Можно ли было 

избежать войны?  

- Это политический вопрос. 

Войны начинают политики, а 

заканчивают солдаты, види-

мо так. Судить об этом всё 

равно не нам, но не стоит 

забывать, что за каждой вой-

ной стоят человеческие судь-

бы. Кому-то везёт, кому-то 

нет! Вот мне повезло: из на-

шего двора в Афган ушло 

трое ребят, двое вернулись 

живыми, а одного привезли в 

цинковом гробу. Такова 

жизнь. 

- О мирной жизни. Как вы 

сейчас живете? Государство 

поддерживает? 

Хорошо живу. Дом свой есть. 

Работа есть. Семья есть. Да и 

льготами некоторыми до сих 

пор пользуюсь. Жизнь про-

должается. 

Кудинов Владислав, 

Дудкина Валерия, 

Кривоногова Анастасия 
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Спортсменка с 27-летним 

стажем, по-настоящему 

увлеченная своим делом. 

Прохорова Любовь Никола-

евна рассказала, какими ка-

чествами должен обладать 

спортсмен и за кого она бо-

лела на олимпиаде. 

-В каком возрасте Вы начали 

заниматься спортом? Что 

послужило для этого толч-

ком? 

Любовь Николаевна: Я нача-

ла заниматься спортом в 12 

лет. Позже, поступив в Миш-

кинское педучилище, записа-

лась в лыжную секцию. На 

это меня подвигло не столь-

ко желание бегать, к тому 

же я не знала, получится ли у 

меня, сколько любовь к путе-

шествиям. Тогда учитель 

физкультуры нам сказал, что 

только лыжная секция ездит 

по разным городам, и я без 

тени сомнения записалась в 

нее. 

- -Какими качествами, по 

вашему мнению, должен 

обладать спортсмен?  

Любовь Николаевна: Самое 

важное качество, которое 

должно присутствовать в 

каждом спортсмене, – это 

сила воли. Нелегко встать с 

дивана и пойти на трениров-

ку. Это каждодневные уси-

лия, работа до седьмого по-

та. Конечно, можно остано-

виться и отдышаться. Но 

если ты остановился на тре-

нировке, – остановишься и 

на соревнованиях.  

-Какой дух, какая атмосфера 

присутствуют на соревнова-

ниях? 

Любовь Николаевна: У бол-

гар есть хорошее слово – 

«состязатель». Действитель-

но, на соревнованиях при-

сутствует атмосфера сопер-

ничества. А в обычной жизни 

все мы друзья, особенно 

ярко это проявляется в ори-

ентировании. Я занимаюсь 

им 27 лет и за это время вся 

наша команда  превратилась 

в единое целое. Мы всегда 

знаем, кто с кем поедет, кто 

везет продукты, палатки.  

-

Верите 

ли вы в 

приме-

т ы ? 

Был ли 

у вас 

какой -

л и б о 

т а л и с -

м а н , 

к о т о -

рый вы 

брали с 

с о б о й 

на со-

ревнования? 

Любовь Николаевна: Не мо-

гу с уверенностью сказать, 

что я верю в приметы, но вот 

талисман у меня есть. Это 

пятак, который лежит в моей 

сумке уже больше 5-ти лет. Я 

случайно нашла его на улице 

и кинула в сумку. И мне каза-

лось, что когда я стала его 

возить с собой, мне больше 

везло на соревнованиях. 

-Есть ли у вас любимые 

спортсмены? 

Любовь Николаевна: Преж-

де всего – лыжники и биатло-

нисты. Из лыжников выде-

ляю Легкова и Вылегжанина. 

Жаль, что они сейчас не ра-

дуют своими успехами. 

 --По вашему рассказу чувст-

вуется, что вы любите путе-

шествовать. А в каких горо-

дах или странах вы побыва-

ли? 

Любовь Николаевна: Я про-

летела всю Россию, от Хаба-

ровска на востоке до Талин-

на в Эстонии. Побывала на 

соревнованиях в Чехии и 

Прибалтике, во время трени-

ровочной многодневки оста-

навливалась в Польше. Одна-

ко, мы редко ходили по го-

роду. Обычно, этому посвя-

щался день, а в остальное 

время спортсмены находи-

лись на тренировочной базе, 

усиленно готовились к со-

ревнованиям. 

-Есть ли у вас какое-либо 

увлечение, хобби? 

Любовь Николаевна: Я очень 

люблю вязать и заботиться о 

внуках. Ну и, конечно же, 

работа – это тоже своеоб-

разное хобби.  

-Спорт – это прежде всего 

закалка характера. А что 

приобрели вы, занимаясь 

спортом? 

Любовь Николаевна: Я ду-

маю, что в спорте нельзя что

-то приобрести, спорт – это 

самосовершенствование, 

саморазвитие.  Для меня он 

сыграл очень большую роль 

в жизни. Помимо побед, я 

приобрела здоровье, а еще 

– огромный источник опти-

мизма. Сейчас я уже не по-

еду на автобусе, если нужно 

пройти 3-4 остановки и дело 

уже не в необходимости 

физических нагрузок, а в 

желании. 

Лиана Карагеур 

Учитель с большой буквы 

Блиц-опрос 

Если книга, то Чехов 

Если фильм, то  

«Ликвидация» 

Если цвет, то зеленый 

Если напиток, то кефир 

Если еда, то творог 
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Образ модницы гимназии в XXI веке 

В самом начале весны, когда уже 

ласково светит солнце,  прилета-

ют первые птицы, мы встречаем 

весенний праздник 8 марта.   

По традиции поздравляем своих 

мам и бабушек, дарим им цветы! 

Но мало кто знает, как и откуда 

пришёл к нам этот праздник. 

Традиция отмечать Международ-

ный женский день 8 марта была 

связана с «маршем пустых каст-

рюль», который провели в этот 

день 1857 года работницы тек-

стильной промышленности и фаб-

рик по пошиву одежды в Нью-

Йорке в знак протеста против не-

приемлемых условий труда и низ-

кой заработной платы.  

Они требовали сокращения рабо-

чего дня, улучшения условий ра-

боты, равную с мужчинами зара-

ботную плату. Эти женщины в то 

время работали до 16 часов в су-

тки, а труд их был  низкооплачи-

ваемым.  

157 лет спустя, 8 марта, когда пра-

ва женщин узаконены, и мы встре-

чаем этот праздник не с политиче-

скими, а чисто женскими лозунга-

ми и капризами. 

Поэтому накануне Международ-

ного женского дня корреспонден-

ты нашей газеты решили узнать, 

что по душе в мире моды нашим 

девушкам?  

 

Каким является образ модницы 

гимназии 19 в XXI веке? 

Если наряд, то брючный – 70% 

Если цвет, то яркий (желтый, 

оранжевый, красный, голубой, 

зеленый) – 68%; черный – 22% 

Если рисунок, то горошек -15%; по-

лоска, клетка – 12%; геометриче-

ские формы -14%; цветы, листья – 

22% 

Если фасон, то спортивный -72%; 

классический -12%; воланы, рюшки 

– 7% 

Если аксессуары, то широкие 

(узкие) ремни – 31%; накладные 

карманы – 7%; бижутерия – 40%; 

другое – 14% 

Если парфюм, то запах моря, ко-

косовый -23%; цветочный – 12%; 

фруктовый- 7%; другое – 17% 

Если обувь, то кроссовки – 23%; 

высокий каблук – 43%; балетки – 

18% 

Если макияж, то яркий – 7%; не-

броский – 62%; без макияжа – 11% 

Если занятия, то спортом – 21%; 

фитнес-клуб – 13%; танцы – 9% 

Пусть любовь и тепло всегда ца-

рят в Вашем доме, друзья и близ-

кие окружают своей заботой, а 

настроение будет легким и ра-

достным!  

Мария РАДЧЕНКО 
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  « ….Братство друзей ста-

нет тогда вечною нашей 

судьбой». Пожалуй, эти 

строки навсегда останутся 

в сердцах выпускников на-

шей Гимназии. Действи-

тельно, все мы  связаны тес-

ными узами со школой, ко-

торая за годы стала нашим 

вторым домом.  

По традиции в первую суб-

боту февраля Гимназия со-

бирает своих «детей». С ра-

достью приходят сюда со-

лидные дяди и тёти и ещё 

юные выпускники, ставшие 

студентами различных ВУ-

Зов нашей страны.  

Накануне заветного вечера 

наша редакция решила оп-

росить бывших одиннадца-

тиклассников и узнать, како-

ва жизнь студенческая, ску-

чают ли они по школе и ка-

кой совет готовы дать ны-

нешним гимназистам. 

Дмитрий Созонов  

КГУ, юрид. факультет,  

Курган  

Студентом быть труднее, 

чем школьником: нагрузка 

больше, но жизнь гораздо 

интереснее и веселее. Вре-

мени очень мало, во всяком 

случае, на первом курсе. Тем 

более, что я стараюсь не 

ограничиваться одной толь-

ко учёбой: работаю ди-

джеем, делаю сайты на за-

каз и оказываю компьютер-

ную помощь.  

Вообще, с окончанием шко-

лы я почувствовал себя го-

раздо взрослее и серьёзней. 

Но по школе, несомненно, 

скучаю: по учителям, по од-

ноклассникам, и особенно 

по некоторым одноклассни-

цам. Скучаю по друзьям, с 

которыми стал реже видеть-

ся, и по тому, как мы отмеча-

ли праздники классом.  

Нынешним ученикам хоте-

лось бы сказать: хочешь 

жить - умей вертеться. Надо 

уметь думать своей головой, 

выбирать то, что тебе дейст-

вительно нужно, уметь поль-

зоваться моментами, кото-

рые предоставляет жизнь. И 

не жить по чьей-то указке.  

А ЕГЭ бояться не стоит - ни-

чего сверхтрудного, сверх-

секретного и таинственного 

нет. Получить хорошие бал-

лы реально. 

Максим Сочнев  

УрГЮА – Институт проку-

ратуры, Екатеринбург 

Из школьных дней вспомина-

ются наши многочисленные 

классные мероприятия, ко-

торые мы проводили внутри 

нашего коллектива. Ни один 

праздник не был формаль-

ным и скучным, именно эти 

моменты я был бы не против 

пережить ещё раз.  

Выпускникам желаю опреде-

литься с выбором дальней-

шего пути. Главное, сделать 

это не наспех, а продуманно.  

Удачной вам подготовки к 

экзаменам, время у вас еще 

есть, в отличие от меня 

(через 2 дня сдаю экономи-

ку),  Ну и, конечно, желаю 

поступить в желаемый ВУЗ, 

на бюджет. 

Анна Горохова 

СПбГУ, факультет журнали-

стики, Санкт-Петербург 

С переездом в большой го-

род моя жизнь изменилась 

практически кардинально. 

Теперь приходится самой 

отвечать за себя, самостоя-

тельно решать проблемы, 

организовывать свой учеб-

ный процесс. Здесь не за-

ставляют учиться, но и лень 

не поощряется.  

О школьных днях я вспоми-

наю часто: скучаю по своим 

друзьям, своему классу и 

любимым учителям, с неко-

торыми из которых мы под-

держиваем связь.  

Хотелось бы мне вернуть 

какие-то дни? Наверное, да, 

как наши будни, так и празд-

ники: КВН, выпускной и по-

следний звонок…. Это все 

было чудесно!  

Что пожелать гимназистам? 

Сколько раз я сама задавала 

людям этот вопрос... А сей-

час сама теряюсь, что отве-

тить.  

Я пожелаю вам стараться 

сделать большинство мгно-

вений своей школьной жиз-

ни такими, чтобы потом, ко-

гда такой момент случайно 

всплывет в памяти, вы могли 

улыбнуться. У меня таких 

моментов оказалось бес-

счетное множество.   А 

перед ЕГЭ желаю не волно-

ваться!  

Ребята, это вряд ли сравнит-

ся с первой сессией, а пер-

вая сессия не сравнится с 

дипломной работой и госэк-

заменами... Все закономер-

но. 

Владимир Денисенко,  

ЮУрГУ, Приборостроитель-

ный факультет, Челябинск 

В университете больше лю-

дей - больше возможностей.  

Если в вузе хорошо развита 

внеурочная деятельность, то 

это хорошая площадка для 

воплощения своих идей, 

возможность создать свою 

команду.  

Что пожелать нынешним 

выпускникам? Большинство 

сами знают, что хотят. Глав-

ное, сделать правильный 

выбор как специальности, 

так и университета.  

А на ЕГЭ  -  дерзайте, учите, и 

Время пройдёт, но навсегда мы породнимся с тобой… 
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«Пресс-центр работает чёт-

ко!» «Смотрите новости кон-

курса на публичной странице 

Простых истин» - эти и многие 

другие комментарии в сети 

Интернет грели душу коррес-

пондентов газеты. Всё это 

связано с освещением XXIII го-

родского конкурса «Учитель 

года – 2014», который с 20 по 27 

января проходил в нашей гим-

назии.  

   В то время как ученики гимна-

зии отдыхали и радовались вне-

плановым каникулам, наши кор-

респонденты набирались опыта 

на открытых уроках и внекласс-

ных мероприятиях участников 

конкурса. 

Чем же запомнилась эта неделя 

сотрудникам школьного пресс-

центра? 

Самый инновационный 

Первым и, пожалуй, самым ин-

новационным нововведением 

конкурса стал, предложенный 

Советом Лидеров нашей Гимна-

зии, хэштег  #УчительГода45. 

Все новости, обозначенные 

данным хэштегом, можно было 

найти в социальных сетях, Твит-

тере и Инстаграме. Идея нашла 

серьёзнейший отклик у участни-

ков конкурса, зрителей и чле-

нов жюри. Идею поддержали 

организаторы, Администрация 

города и курганские СМИ. Пред-

седатель Общественной палаты 

Кургана Елена Моторина в ин-

тервью нашей газете даже при-

зналась, что эту идею надо про-

должать: “Мы уверены, что эту 

инициативу подхватят органи-

заторы в следующем году. Бу-

дем рады, если Совет Лидеров 

гимназии 19 поделится опы-

том”. 

Самый «онлайновый» 

Ещё одно новшество от пресс-

центра нашей гимназии – пря-

мая трансляция с места собы-

тий на публичной страничке 

нашей газеты в  социальной 

сети ВКонтакте.  

Подсчитано, что за время кон-

курса корреспонденты нашей 

газеты разместили более 100 

публикаций, сделали порядка 

500 фотографий.  

А подтверждением успеха этой 

идеи стал рост количества под-

писчиков страницы газеты бо-

лее чем на 50 человек в за 7 

дней конкурса. 

Самый «Абрикосовый» 

Приятным дополнением к осве-

щению конкурсных мероприя-

тий стали видеорепортажи но-

вого Молодежного Интернет-

телеканала «Абрикос», коррес-

пондентами которого также 

являются ученики нашей гимна-

зии.  

Ежедневно вечером в Интерне-

те появлялись видеорепортаж с 

конкурсных дней. А в заверше-

ние конкурса на закрытии в 

ДТЮ зрителям был продемонст-

рирован фильм, смонтирован-

ный из кадров юных корреспон-

дентов «Абрикоса». 

Самый эксклюзивный  

К мероприятиям конкурса было 

самое пристальное внимание 

общественности. 

Также было сформировано об-

щественное жюри, в состав 

которого вошли члены Общест-

венной Палаты города Кургана, 

известные люди города.  

Кроме того, для нас стало не-

ожиданностью, что финальные 

испытания посетил лично глава 

города Кургана – Павел Кожев-

ников.  

Корреспондентам газеты уда-

лось пригласить Павла Михай-

ловича на эксклюзивное интер-

вью и задать пару вопросов 

высокому гостю: «Если учителя 

приняли участие в этом конкур-

се, они уже стали победителя-

ми. Даже если кто-то не зай-

мёт призового места, не нужно 

отчаиваться. Нужно ставить 

для себя цели и достигать их. 

Быть активными по жизни», - 

считает руководитель Кургана. 

Напоминаем, что в этом году на 

конкурсе было всего две номи-

нации: «Учитель года» и  

«Воспитатель года». За звание 

победителя боролись 30 педа-

гогов. В финал конкурса вышло 

пять участниц – Лобанова Ната-

лья (Гимназия 31), Романова 

Екатерина (Гимназия 47), Сажи-

на Наталья (Гимназия 27), Семё-

нова Светлана (школа 38) и 

Емельянова Юлия (школа 5).  

В последний конкурсный день 

участниц ожидало два испыта-

ния: блиц и мастер-класс. «Учить 

сегодня – больше, чем учить!» - 

так звучала тема блица. Каждая 

из пяти конкурсанток предста-

вила вниманию зрителей и чле-

нов жюри трёхминутный моно-

лог на заданную тему.  

Учителем года стала педагог из 

Гимназии 31 – Лобанова Наталья 

Николаевна. Приз детского жю-

ри – «выбор молодого поколе-

ния» - получила учитель Лицея 12 

Зыкина Татьяна Саввовна. Приз 

в номинации «За педагогиче-

ское призвание» достался участ-

нице из Гимназии 27, Сажиной 

Наталье Сергеевне.  

   Конкурс закончился, гимназия 

вернулась к своей обычной жиз-

ни, но впереди нас ждут не ме-

нее интересные мероприятия, 

конкурсы, семинары, круглые 

столы. Участие в которых дела-

ет учеников и учителей ближе, 

даёт возможность общаться, 

узнавать новое и предлагать 

свои идеи. 

Толмачева Анастасия,  

Кудинов Владислав,  

Скородумова Анна, 

Хапов Дмитрий 

Фото Анастасии Калининой 

#УчительГода45 

Учить сегодня больше, чем учить... 
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